

Am 10. Dezember 1999 richtete der Präsident des Sicherheitsrats das folgende Schreiben an den Generalsekretär²⁹⁸:

"Ich beehre mich, Ihnen mitzuteilen, daß Ihr Schreiben vom 6. Dezember 1999 betreffend Ihre Entscheidung, Generalmajor Victory Rana (Nepal) zum nächsten Kommandeur der Friedenstruppe der Vereinten Nationen in Zypern zu ernennen²⁹⁹, den Mitgliedern des Sicherheitsrats zur Kenntnis gebracht worden ist. Sie nehmen von der in dem Schreiben enthaltenen Entscheidung Kenntnis."

Auf seiner 4082. Sitzung am 15. Dezember 1999 behandelte der Rat den Punkt

"Die Situation in Zypern

Bericht des Generalsekretärs über den Einsatz der Vereinten Nationen in Zypern (S/1999/1203 und Corr.1 und Add.1)".

**Resolution 1283 (1999)
vom 15. Dezember 1999**

Der Sicherheitsrat,

mit Genugtuung über den Bericht des Generalsekretärs vom 29. November 1999 über den Einsatz der Vereinten Nationen in Zypern³⁰⁰ und insbesondere die an die Parteien gerichtete Aufforderung, sich mit gebührender Dringlichkeit und Ernsthaftigkeit mit der humanitären Frage der Vermißten zu befassen und sie einer Lösung zuzuführen,

feststellend, daß die Regierung Zyperns zugestimmt hat, daß es angesichts der Verhältnisse auf der Insel notwendig ist, die Friedenstruppe der Vereinten Nationen in Zypern über den 15. Dezember 1999 hinaus in Zypern zu belassen,

1. *bekräftigt* alle seine einschlägigen Resolutionen über Zypern, insbesondere die Resolution 1251 (1999) vom 29. Juni 1999;
2. *beschließt*, das Mandat der Friedenstruppe der Vereinten Nationen in Zypern um einen weiteren, am 15. Juni 2000 endenden Zeitraum zu verlängern;
3. *ersucht* den Generalsekretär, bis zum 1. Juni 2000 einen Bericht über die Durchführung dieser Resolution vorzulegen;
4. *beschließt*, mit der Angelegenheit aktiv befaßt zu bleiben.

Auf der 4082. Sitzung einstimmig verabschiedet.

**WAHRUNG VON FRIEDEN UND SICHERHEIT UND
FRIEDENSKONSOLIDIERUNG IN DER KONFLIKTFOLGEZEIT**

[Resolutionen beziehungsweise Beschlüsse zu dieser Frage wurden vom Sicherheitsrat auch 1998 verabschiedet.]

Beschlüsse

Auf seiner 4020. Sitzung am 8. Juli 1999 beschloß der Sicherheitsrat, die Vertreter Australiens, Bangladeschs, El Salvadors, Finnlands, Guatemalas, Indonesiens, Japans, Kroatiens,

²⁹⁸ S/1999/1234.

²⁹⁹ S/1999/1233.

³⁰⁰ S/1999/1203 und Corr.1 und Add.1